

Culmina en Cuba investigación sobre cambios climáticos



La Habana, 15 abr (RHC) Especialistas del Instituto cubano de Geografía Tropical anunciaron en La Habana la terminación de un proyecto de investigación sobre el impacto a largo plazo de los cambios climáticos extremos y sus consecuencias para nuestro país.

Los profesionales explicaron que los estudios estuvieron encaminados a determinar las áreas vulnerables para los períodos 2011-2040; 2041-2070 y 2071-2099. En sus labores utilizaron imágenes satelitales y aéreas, así como sistemas de información geográfica e incluso procesaron más de 100 documentos sobre la cobertura de los suelos.

En sus conclusiones preliminares los investigadores establecieron los indicadores biofísicos y socioeconómicos en la desertificación y la degradación de tierras en Cuba y sus posibles causas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/90663-culmina-en-cuba-investigacion-sobre-cambios-climaticos>



Radio Habana Cuba